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npl采访：进入主队参赛是我人生的一大步

 

在阿布扎比的赛场上，外号拿破仑的npl已经随队在两张地图上浴血奋战
。

NaVi在本次BLAST Premier全球总决赛上决定给青训队小将npl一个机会
，后者会代替sdy在部分地图中上场参赛。先前的BLAST Premier秋季决赛
中npl已经随队观摩比赛。如今来到阿布扎比，他终于拿到了梦寐以求的
上场机会。两次上场的地图都是Inferno，一次输给了Vitality，另一次则
战胜了Heroic。

 

对于npl而言，阿布扎比将是一段宝贵的学习经历。他希望最终能在CSG
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O的最高竞技舞台中稳定发挥：我试着听取B1ad3的意见。他指出了我的
问题和我应该如何解决，怎么样才能打得更好。其他队友们也在告诉我
，面对不同局势应该怎么做。

npl的最佳时刻当属击败Heroic，后者曾是他仰望的对象。而随着比赛的
推移，他的表现也越来越好：我正在不断积累经验。下一场比赛会容易
一些，我也会少犯点错。

Q：在阿布扎比你身披NaVi战袍参赛，进入主队打比赛的感觉如何？

A：这种感觉很好。这是我在T1赛事中的第一场比赛，而且还是一场线
下赛。所以毫无疑问这对我而言很有难度，我也确实犯了很多愚蠢的错
误。但在赛后我在努力修正。就像和Vitality的那场比赛之后，我正慢慢
习惯T1赛事。

Q：坐在主队这些顶级选手身边感觉怎么样？你的脑海里在想什么？

A：我专注于游戏，一点也不紧张。或许是因为我已经在哥本哈根随队
观摩了比赛。我已经了解了他们的打法等等，所以这挺容易的。

Q：所以在哥本哈根，虽然你没有上场参赛，但这依旧对你助力良多？

A：是的。哥本哈根的经历让我在阿布扎比参赛更顺利了。
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Q：来到阿布扎比之后，你学到了什么？

A：我正在不断积累经验。下一场比赛会容易一些，我也会少犯点错...目
前我只打了两张地图，所以我没有太多好说的。

Q：参加这样高水准的赛事对青训队选手来说是一个巨大的进步，比赛
的感觉如何？

A：选手有着很大我来说有点难，但我会尽我所能。我从他们身上学到
了很多，让我们拭目以待吧。

Q：在如此高水平的比赛中，你有什么保持自己稳定发挥的方法吗？

A：我听取了B1ad3的意见。他指出了我的问题和我应该如何解决，怎么
样才能打得更好。其他队友们也在告诉我，面对不同局势应该怎么做。

Q：如何评价你在NaVi Junior的时光呢？
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A：我在NaVi Junior打了差不多8-9个月。我们打了四个赛季的青训联赛
。头两个赛季我打得很糟，但后两个赛季我就排在前面了。我已经适应
了这些赛事的体系，成为一名经验更为丰富的选手，所以面对那些初出
茅庐的新手就没有什么压力。有时候我能看到他们正在犯我3-4个月前刚
犯过的错。

 

Q：虽然打的地图不多。但我还是想问问从青训队进入主队的过程，青
训队是否帮助你做好了鱼跃龙门的准备？

A：是的。NaVi俱乐部有完善的体系，青训队选手可以进入到主队之中
。

Q：这个机会对你意味着什么？

A：意味良多。这是我职业生涯的一大步，我会尽我所能留在这个区间
，让自己的发挥更加稳定。
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Q：在阿布扎比你最好的经历是？

A：击败Heroic的时候。我很喜欢他们的游戏风格，但现在我在Inferno上
击败了他们（大笑）。

Q：在这打比赛，你打的舒服吗？

A：是的。在打比赛时我很舒服，但如我之前所言。有时候我会犯些愚
蠢的错误，因为这是更高的段位，但我会竭尽所能的。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16711604413533.html
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